
   

 

 

 

 

善意の輪が拡がっています ユニセフより感謝状が届きました！ 

 ユニセフから第九中学校の募金に対しての感謝状が届きましたので感謝の言葉

をここでご紹介いたします。 

第九中学校のみなさまへ 

このたびは、ユニセフ募金へのご協力あり

がとございます。 

第九中学校のみなさんが、世界の子どもが

直面する問題について考え、ユニセフに協力

してくださったことを心強く思います。  

みなさんからの募金は、世界 150 以上の国と

地域でユニセフのさまざまな活動に大切に

使わせていただきます。 

 ユニセフは、貧困、紛争などの厳しい状況

下で懸命に生きる子どもたちを支え、すべて

の子どもたちの権利が守られる世界を目指

して活動を続けています。 

 これからも同じ地球に生きる仲間として

力を合わせ、よりよい世界を築いていきま

しょう。              2020 年 8 月 21 日                                                  

魚沼産の「ゆり」が届きました  

１年生が行く予定の魚沼自然教室でしたが、新型コロナウ

イルス感染拡大防止の関係で行かれなくなってしまいま

した。そんな中、魚沼自然教室に行けなくなってしまった

１年生のみなさんや第九中学校のみなさんへという「おも

てなしの心」で、魚沼のみな様が「ゆり」を送ってくださ

いました。みなさんは玄関に「ゆり」が飾られていたこと

に、気付きましたか。実は華道部顧問の村上 尚子先生が

魚沼産の「ゆり」を優雅に生けてくださったのです。生け

花は「花の道」という意味で華道とも呼ばれますが、季節

の移り変わりや時の変化について観想する形式としても

追求されてきました。生け花は、日本の伝統芸術の一つとして装飾の概念だけでな

く、象徴言語としても発達させ、自然のはかない草花を用いることで、「時」という

要素をこの芸術創造に不可欠のものとしました。 （外務省 HP 生け花とは何か 抜粋） 

詩人の相田みつをさんの詩に『美しいものを見て 美しいと言える その心が美し

い』という詩があるのですが、第九中学校のみなさんにも、花を観て美しいと感じ

る豊かな感性と優しい気持ちをもってもらいたいものです。 
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先生方も一生懸命に研修（勉強）しています・・・ 

 ９月９日（水）に先生方が校内研修会を開きオンラ

イン学習の推進に向けた研修会を開きました。 

 研修内容は、ビデオ会議ツールを活用しての会議の

仕方や授業の行い方など多岐にわたりました。先生方

もみなさんが少しでも学習に対して前向きに取り組め

るように、オンライン学習を確実に実施できるよう、

基礎的な知識と技能を身に付けるために努力していま

す。これは、みなさんにも言えることですがオンライ

ン学習を確実に実施するためには、みなさんも基礎的な知識と技能を身に付ける必

要があるということを認識し、学習しておいてください。 

令和3年度「コミュニケーションの教室（C-room）」の応募は10月30日が〆切です 

本年度から第九中学校にコミュニケーションの教室（C-room）が新設されました。

この教室は「話すこと・書くことが

苦手」「授業に集中することが困

難」等で学習面や生活面において

困り感を抱える生徒を対象に、生

徒一人一人に適した時間（週に１

時間から８時間）で専門的な先生

から学ぶことができる教室です。   

利用するためには、保護者の希

望申請と区教委の審査が必要とな

ります。希望される方は特別支援

教室担当教諭（池田）又は副校長に

ご連絡ください。10月30日（金）が

申し込みの締め切り日です。 

特別支援教室に対して何かご質問やご相談等がございましたら、特別支援教室担

当教諭にお気軽にご連絡ください。 

東京都では「自転車保険が義務化」 

4 月 1 日から、東京都でも自転車保険の加入が条例

で義務付けられました。義務化の対象は「自転車の損

害賠償保険」です。自転車を利用しているときに事故

を起こして、相手にけがをさせた場合などの損害を補

償する保険です。大人、子どもを問わず、都内で自転

車を利用する人が対象となっています。なお、未成年

の子供が自転車を利用する場合は、保護者が加入しな

ければならないことになっています。 

都内の自転車に関わる事故は、ここ 3 年増加しています。全国的に自転車事故の

加害者に、高額（9500 万円以上）な賠償金が命じられる裁判の判決が、目立つよう

になってきています。中学生であれば、ほとんどの生徒が自転車に乗っていると思

います。加害者になる事例が増加しています。今一度、ご家庭でもご確認ください。 



 

 

令和２年度第１回開かれた学校づくり協議会が開催されました 

 令和２年９月１２日（土）に第九中学校の視聴覚室において開かれた学校づくり

協議会が開催されました。コロナ禍でもあり、開催時期においては慎重に検討した

結果、９月開催となりましたが、大勢のみな様のご出席を賜り、足立区教育委員会

様からの委員委嘱も正式に行われ、大変ご心配をおかけいたしましたが令和２年度

の第九中学校開かれた学校づくり協議会も何とかスタートすることができました。

今後とも本校の教育活動にご支援、ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。 

開かれた学校づくり協議会の詳細につきましたは、協議会だよりをご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花材相互の関係、生け方の様式、花器の大きさ・形・素材・量感・色、そして飾

る場所と時など、全てが決定的に重要な要素となります。生け花 500 年の歴史で

は、家庭を飾る慎ましいものから、展示会場全体を満たす広大な風景のような作品



や革新的彫刻のような作品まで、幅広い形式が生まれてきました。種々様々な現代

作品と同時に、 

伝統的な形式のものも今なお学ばれ、創られ続けています。また、花材相互の関

係、生け方の様式、花器の大きさ・形・素材・量感・色、そして飾る場所と時など、

全てが決定的に重要な要素となります。生け花 500 年の歴史では、家庭を飾る慎ま

しいものから、展示会場全体を満たす広大な風景のような作品や革新的彫刻のよう

な作品まで、幅広い形式が生まれてきました。種々様々な現代作品と同時に、 

伝統的な形式のものも今なお学ばれ、創られ続けています。また、そもそも宗教か

ら生まれたこと、そして誕生・成長・衰退・再生という自然のサイクルと深いつな

がりを持つことが、生け花に深い精神的な余韻を与えているのです。 

 


